

Quand l'art parle de Résurrection...

Animation catéchétique pour adultes (mais cela peut être utilisé avec un groupe intergénérationnel).

L'enjeu est de donner la parole à tous les participants y compris aux personnes qui ont peu de connaissances bibliques ou d'expériences catéchétiques.

Il s'agit de se laisser toucher par l'image artistique et d'exprimer ce que cela suscite... de cette manière, on ne se situe pas au niveau des « connaissances » mais des émotions.

Ensemble, on partage ce que l'on « goûte » ici du témoignage de l'artiste et d'une certaine manière, on se met en questionnement pour écouter un récit évangélique et tenter ensemble des pas de plus.

Le tableau des références bibliques (fichier annexe) vous permettra de choisir un récit approprié.